
～～～　第５３回 JA0-VHFコンテスト　コメント　～～～

＜＜＜　長野県内局　＞＞＞

○ 短時間の参加でしたがたくさんの管内局と交信ができて非常に楽しめました。ロケの良い所から出ると楽
しいですね！

○ そろそろやめませんか？

○ 天気がよく、よかったです。

○ 予定した移動運用場所に先客が居られ、干渉が減る近隣場所へ変更。参加局が少ないので、シングル
バンドでは交信数が伸びないようです。

○ やっぱり、山に登らないと、聞こえませんね。

○ 相変わらず長野県からの参加者数が少ないように感じました。

○ 年々参加局が減って寂しいです。新潟局とたくさん交信できて良かったです。

○ 参加局が年々減ってさみしいです。（打開策？）

○ 短時間運用でしたが、局数が少なく感じました。

○ 本年は諏訪では御柱祭と重なりまた参加者も減りさみしいコンテストだった。一部県外局コールの方が移
動でにぎわっていたのが印象だ。

○ 次回もがんばりたいと思います。

＜＜＜　新潟県内局　＞＞＞

○ 交信していただいた各局、ありがとうございました。県外局及びCWのQSOは、どちらも過去最多でした。
1200メガのアンテナ18エレ×2から35エレ×2に変更したところ、興味深い反射等が確認され、楽しむこと
ができました。初めて参加したクラブ員からは”楽しかった！”とのコメントがありました。

○ 終了間際5分だけの参加運用でした。

○ 天候も良かったので、出ている局も多かったです。長野県局は少なく感じました。初めて、コンテストでCW
交信を多くやり、とても良い経験になりました。新潟コンテストとかぶり、かなりタフなコンテスト日になりま
した。昨年より減りましたが、未だに新バンドプランの周知不足な点を感じました。

○ 去年よりも局数・マルチ増えました。各局有難うございました！

○ 長野局が思ったより取れず苦戦しました。現在の設備での限界を感じました。来年は設備を増強して挑
みたいと思います。

○ 今年も昨年同様川口町での移動で、長野方面の方（局長）との話しQSOできました事を、局数が少なかっ
てけれど、とてもたのしいJA0-VHFコンテスト、どうもありがとうございました。

○ 立て続けにCQを出し、たまに呼ばれてドキッとする頻度でしか交信できませんが、今年も各局から楽しま
せていただきました。

○ 今年も参加できて良かったです。

○ コンテスト開始時刻を早めて頂きたい、21時まで待てませんでした、寝てしまいました。

○ 今年も移動で参加しました。お天気もよく久々のテントで、満天の星の下コンタクトを楽しめました。

○ 体調不良でサービスのみで参加。クラブ対抗色が見られた。

○ 楽しかったです。

○ 自己目標昨年超え、なんとかなりました。CALL頂き誠に有難うございます。

○ まあまあの空中状況でRigもリニューアルしたのですが、十分な運用時間がありませんでした。

○ 巻の柿団地移動「夜は寂しい　昼は恥ずかしい」HI

○ 50MHzの場合は、日中（PM以降）の時間設定を検討願います。

○ いつも参加局が決まっているようだ。

○ CWで予想以上にQSOできたのが印象的でした。

○ 晴天に恵まれて昨年より参加局が多く楽しめました。

○ たくさんの方とお相手頂き今年も楽しめました。有難うございました。

○ 次回もがんばりたいと思います。

○ 準備の関係で参加出遅れましたが、十分楽しめました。参加局が少なかったように感じました。

○ 昨年より活況があり楽しめました。



○ 久々に繋がるOMもおられ、楽しめました。来年も楽しみにしております。

○ コンテスト開始2時間前まで、電柱に上りアンテナの交換作業をしていました。ANTの故障でOSOは出ら
れなかったので、今回は満足です。

○ 久しぶりの土日参加で、有意義に無線通信を楽しみました。次回も参加したいと思います。

○ 移動先の五頭山から見下ろした夜景と星空がとてもきれいでした。

○ 430MHzトラブルで残念です。

○ 日曜日はコマーシャルだったので土曜日の夜のみの参加でした。4バンドを予定していましたが1200MHz
リグのマイクを忘れてしまい痛恨の3バンドになってしまいました。

○ 2日間フルには参加出来ませんでしたが、楽しく参加させていただきました。交信局には感謝致します。
ありがとうございました。よろしくお願い致します。

○ 集計ご苦労様です。

○ 今年は自宅より。

○ 2時間かけて菱ヶ岳に登り東蒲原郡から運用しました、バッテリーのトラブルで90分だけの参加でした。

○ トランシーバーは途中で交換、出力はどちらも5Wに設定しての参加でした。IC-207Dは普段使用しないた
めセパレートの接触ピンに不具合が生じて受信が途切れたりしたため、FT-991に変えました。如何せん
ANTの性能不足で呼びかけても届かないことがありましたが、参加者減少傾向が幸い?!してか、QRPでも
拾ってもらえたかと思われます。5Wというパワーは思っていたより大きいようです。5Wで受けられるサー
ビスエリアを探るつもりでしたが、一応目的は達成したようです。ANTに関していえば、DPは最低でも高さ
10mH 3段は欲しいものです。

○ 普段慣れていないCWですが、CWの周波数をのぞいたら、きれいな音色だったので思わず交信しました
が、手は動かず、助けてもらって交信していただいて感激です。

○ フルで運用できなく残念です。来年ガンバロー。

○ 15日、仕事のため、早々に引っ込みました。でも久しぶりに無線したって感じです。

○ 初参加です。仕事の都合で初日のみ。

○ ほんのすこしの参加です。久しぶりに皆さんの声が聞けました。

＜＜＜　管外局　＞＞＞

○ 津軽海峡コンテストのため受信しておりましたら１局聞こえてきましたので初めて参加いたしました。

○ 目標の300局には届きませんでしたが、充実のひとときを過ごすことができました。お相手いただいた
方々、ありがとうございました。ただ5600MHz帯が交信数ゼロで終わったのは残念hi。

○ 各局QSO有難うございました。天候に恵まれ気持ちよくQRV出来ました。

○ 朝8時まで通行止めで3時間しか参加できませんでしたが、ゼロエリアよく聞こえてましたよ。

○ 今年はじめて6mを運用。バンド内をワッチした時、コンテストが行われていることに気付き、参加しまし
た。○ 固定からだと少ししか聞こえないですね。

○ 終了間際にあわてて参加しました。長野県の局は入感ありませんでした。新潟の皆さん、交信ありがとう
ございました。

○ やはり、144MHzと433MHzも参加しないと、局数が稼げないことがわかりました。

○ ちょっとだけ参加しました。

○ 相手のロケーションや設備に助けられました。集計よろしくお願いします。

○ QRP機でお声がけです。

○ 優勝させていただきありがとうございます。

○ 1/2λダイポールアンテナがどれだけ飛んで行くのかを確認したくて、近くの公園でお手軽移動運用中、
ゼロエリアの局が入感して来たのでコールしました。思いがけずのJA0-VHFコンテスト参加になってしま
いましたが、特にJA0HSR/0局には苦労して交信していただき感謝します。松本市とダイレクトウェーブで
交信出来ておどろきです。

○ ハイバンドはEsが出てたのですが、強くなかったのでシンプルアンテナでは厳しかったです。

○ 管外局の参加を促すようなルールに改訂して欲しいです。


